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Ich arbeite als … 
  
Bevor ich damit starte, möchte ich dir den Masterschwerpunkt Personal- & 
Wirtschaftspsychologie in Münster von Herzen empfehlen! Lernen von den besten 
Köpfen, super Stadt und eine breite Palette, aus der du wählst, was dich am meisten 
interessiert.  
  
Und jetzt aber… ich arbeite als Wissenschaftskommunikator. Das heißt, ich mache 
Podcasts, wie BETREUTES FÜHLEN https://betreutesfuehlen.podigee.io/ zusammen 
mit Atze Schröder, bin Host im ZDF bei Terra Xplore 
https://www.zdf.de/dokumentation/terra-x/terra-xplore-mit-jasmina-neudecker-
100.html oder stehe auf der Bühne, wenn ich auf Tour bin. Ich brenne für gute 
Wissenschaft, liebe die Psychologie und versuche andere mit meiner Begeisterung 
anzustecken. Das klappt mal besser, mal schlechter. Aber in einer Zeit, in der so viel 
geschwurbelt wird und in der es alternative Fakten geben soll, freue ich mich über alle, 
die sich für Forschung interessieren. Und das sind mehr als man vielleicht erstmal 
denkt! Das Wissen ist da, ich bereite es auf und serviere es dann. 
  
Aus dem Master Psychologie mit Schwerpunkt PWP habe ich besonders 
mitgenommen: 
  
Die Psychologie ist eine Naturwissenschaft. Das gilt überall. Aber in Münster ganz 
besonders. Das ist ein riesen Vorteil, wenn man in die Wirtschaft will. Bei meinen 
Praktika bei Bertelsmann und McKinsey haben mir die analytische Herangehensweise 
und das evidenzbasierte Arbeiten unglaublich geholfen! Beides Skills, die im Master 
in Münster vermittelt werden. Also bitte keine Angst vor „zu viel“ Naturwissenschaft - 
sondern im Gegenteil: freu dich auf einen großen Vorteil in der Arbeitswelt. 
  
Was zeichnet die Ausbildung an der WWU besonders aus: 
  
Da könnte ich jetzt neben der Ausbildung an einer weltweit führenden Universität 
obendrauf das Leben in der Stadt mit all den Clubs, Bars, der Natur drumherum, dem 



Markt jeden Mittwoch und Samstag und den unglaublich schönen Cafés nennen. Aber 
wenn’s nur um die Uni gehen soll: ich habe dort gelernt, was es heißt, Wissen zu 
schaffen und es mit der Welt zu teilen. Davon profitiere ich bis heute. Die Atmosphäre 
bei uns in der Psychologie ist weltoffen, vielfältig und man kann mitgestalten.  
  
Mein Tipp für das Studium: 
  
Ich habe zu schnell studiert. Ich habe zu sehr auf Noten geachtet. Ich habe mir unnötig 
Druck gemacht. Und das meine ich alles vollkommen ernst. Lass dir Zeit! Und mach’s 
vor allem für dich.  
 


